



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

HUBUNGAN ANTARA ATRIBUSI KESUKSESAN DENGAN *FEAR OF SUCCESS* PADA WANITA BEKERJA DI KOTA PEKANBARU

Oleh

Putri Dewi Sakinah
putridewisakinah@yahoo.com

Fakultas Psikologi Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau

ABSTRAK

Fear of success pada wanita karir muncul dikarenakan wanita takut melanggar norma sosial yang ditetapkan masyarakat. Norma sosial yang ditanamkan pada wanita adalah untuk tampil patuh, mengabdikan, pasif mengurus rumah tangga, dan bertanggung jawab atas tugasnya di dalam keluarga. Wanita karir yang telah menikah memaknai suatu kesuksesan sebagai sesuatu yang tidak terlalu penting sehingga wanita karir lebih memilih untuk tidak mengambil pekerjaan dan karir yang tinggi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ada tidaknya hubungan atribusi kesuksesan dengan *fear of success* pada wanita bekerja di Kota Pekanbaru. Hipotesis dalam penelitian ini adalah ada hubungan antara atribusi kesuksesan dengan *fear of success* pada wanita bekerja di Pekanbaru. Subjek penelitian sebanyak 200 wanita bekerja yang telah menikah yang diambil melalui teknik insidental. Hasil korelasi pearson menunjukkan nilai $r = -0,145$ dengan $P = 0.040$ ($P \leq 0.05$). Dengan demikian, hipotesis yang diajukan diterima, yaitu terdapat hubungan negatif antara atribusi kesuksesan dengan *fear of success* pada wanita bekerja di kota Pekanbaru. Wanita bekerja yang memiliki cara pandang positif terhadap kesuksesan yang diraihinya akan berkorelasi negatif dengan ketakutan terhadap kesuksesan tersebut.

Kata Kunci : Atribusi Kesuksesan, *Fear of Success*, Wanita Bekerja

UIN SUSKA RIAU